

小倉山通信

自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校
平成30年4月26日(木) No.5

授業参観、PTA・体文総会 ご来校、ありがとうございました

4月25日(水)に行われた授業参観とPTA・体育文化後援会総会には多数の保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

13:00から行われた授業参観では、学級担任による授業を参観していただきました。学級の雰囲気や担任の人となりについても見ていただくことができたのではないのでしょうか。

14:00から行われたPTA・体育文化後援会総会では、平成29年度の会務報告・決算、平成30年度の事業計画(案)・予算(案)、体育文化後援会費運用規定の改正(案)についてご審議いただき、原案通り承認をいただきました。

その後、役員選出が行われ、PTA・体育文化後援会役員が、次のように決まりました。

1年間よろしくお願いいたします。

職名	氏名	備考
会長	O.さん	3B
副会長	K.さん	3A
副会長	T.さん	2A
副会長	K.さん	1C
副会長	田口 和典	校長
監査員	S.さん	3B
監査員	O.さん	2C
監査員	F.さん	1B
幹事長	T.さん	3A
幹事	W.	教頭
幹事	O.	主査



昭和48年会の皆様から、 学校へのご厚志の申し出がありました

4月25日(水)、角館中学校卒昭和48年会を代表して、M.さんと、H.さんが来校し、卒業30周年を記念して母校に15万円相当の記念品を贈呈したい旨のお話をいただきました。寄贈品については、校内で検討した結果、生徒の様々な作品を掲示するための「展示版」をお願いすることにしました。角館中学校には移動式の掲示板が無く、すすかけ祭の際には他所から借用して使っておりました。また、日常の生徒の作品を掲示する際にも活用が見込まれるということで、展示版の寄贈をお願いしたところです。後日、あらためて紹介いたします。



桜の案内人に温かいメールが届きました (蒼宙学年報で既報)

4月18日(水)・19日(木)に蒼宙学年が桜の案内人活動を行いました。開花までもう一息のタイミングでしたが、多くの観光客の方が訪れており、ドキドキしながらも、角館の歴史や桜並木の素晴らしさを伝えていました。英語チャレンジ班はALTのイーサン先生や広瀬先生のアドバイスももらい、多くの外国人観光客の方への案内も行いました。



生徒は観光客の方に、学校の名前やメールアドレスが記載された名刺を渡していますが、後日、学校には次のようなメールが届きました。

桜案内人さんへ

こんばんは。青森からお邪魔しましたおばさん5人組です。先程はありがとうございました。青柳家を拝観した後、ご紹介頂いたそば切長助でお蕎麦を頂いて来ました。個人的にとっても好みで大満足でした。マップも戴き重宝しました。次回は石黒家にも行ってみたいと思います。

残念なのは桜が咲いていなかった事でした。29日にリベンジの予定です。祝日なので三年蒼宙学年さんには出会えないかな…

自分の街をドンドンアピールしてくださいね。とても可愛らしく誠実な気持が伝わってきました。お名刺も nice です！

ありがとうございました(*^o^*)
5人組の美女軍団より。

4月20日、神戸からの旅行者です。東北旅行は今回で4回目ですが、初めてご当地を訪れました。歳をとり今回が最後の東北旅行になるのではと考えております。もの覚えも悪くなり、旅行しても余り記憶に残ることも少なく

なりましたが、今回貴学校の生徒さんとお話する事ができて、是から先の短い人生ですが、東北、秋田、角館という文字を見たら生徒さんとお話した事を必ず思い出すのではと思っております。耳も遠くなり十分にお話できませんでしたが、4人の生徒さんとお話できた事が良い思い出になりました。藤沢周平、山本周五郎が好きな私には、桜は咲いていませんでしたが人も少なく十分訪問した価値がありました。

老人の下手なピンぼけな写真ですが後日お送りいたします。明治の初期にイギリス人の女性の日本の旅行記が手元にありましたので同封します。孫と同年代の清潔な4人にお会いし、嬉しい旅になりました。

ありがとう御座いました。

桜の案内人活動は、角館を訪れた人の心の中に見事な花を咲かせることができました。また、私たちにとっては、人との出会いと、もてなしの心の素晴らしさを実感する体験となりました。角館で学ぶ私たちの幸せを感じた二日間でした。

